

Korea-Woche an der Universität des Saarlandes vom 02.06.-07.06.2026 Kulturelles Highlight mit einem Hauch von Korea!

Vom 2. bis 7. Juni 2026 war die Universität des Saarlandes der perfekte Ort für einen kulturellen Ausflug nach Südkorea – zumindest, was die Korea-Woche betrifft! Organisiert von der koreanischen Studierendengruppe „Saarhanda“ und unterstützt u.a. von der DKG Regionalverband Saarland, gab es eine Woche voller Spaß, Essen, Vorträgen und natürlich jeder Menge koreanischer Kultur.



Die Woche begann mit der Eröffnungszeremonie im KIST Europe Korea Institute of Science and Technology Europe. Grußworte von Herrn Uwe Conradt, Oberbürgermeister der Stadt Saarbrücken, sowie dem Leiter der Außenstelle Bonn der Botschaft der Republik Korea, Min Jaehoon betonten die Bedeutung der kulturellen Zusammenarbeit zwischen den beiden Ländern. Musikalische Darbietungen rundeten die Zeremonie ab und versetzten die Besucher in eine feierliche Stimmung.



Direkt im Anschluss an die Eröffnung folgte das Deutsch-Koreanische BBQ, bei dem die Gäste in gemütlicher Atmosphäre typische koreanische Spezialitäten genießen konnten. Ein besonderer Dank geht an die Frauen des Vereins der Koreaner im Saarland, die ein leckeres Buffet mit traditionellen Gerichten vorbereitet haben – ein wahrer Genuss!



Am 2. Tag der Korea-Woche wurde der preisgekrönte Film „A Taxi Driver“ im Audimax gezeigt – eine emotionale Darstellung von historischen Ereignissen in Südkorea.



Der 04. Juni 2026 stand dann ganz im Zeichen koreanischer Kulinarik: In der Mensa der Universität wurde nach einem originalen Rezept Galbijim (koreanisches Rindfleischgericht) zubereitet. Auch wenn die Zubereitung eine kleine Anpassung erfahren hat, war das Gericht ein voller Erfolg und fand großen Anklang. Im Eingangsbereich der Mensa gab es zudem einen Infostand mit Fotos aus Südkorea, sowie zahlreichen Informationen zu Land und Kultur. Natürlich durfte auch der Spaß nicht zu kurz kommen: Koreanische Spiele sorgten für jede Menge Lacher und Unterhaltung.



Ein weiterer Höhepunkt bildete der Vortrag von Prof. Dr. Yonggi Kim, Professor an der Chungbuk National University im Bereich Astronomie und Raumfahrt. In seinem Vortrag vermittelte er spannende Einblicke zum Thema „Wer bin ich?“.



Am 6. Juni war dann der große Länderabend angesagt! In der Aula wurde Südkorea auf unterhaltsame Weise vorgestellt. Die Moderatorin Myeongju führte kurzweilig durch den Abend und informierte die Gäste umfassend. Anschließend hatten die Besucher die Möglichkeit, sich in koreanische traditionelle Kleidung – dem Hanbok – zu kleiden und sich in der Fotoecke ablichten zu lassen. Auch konnten Fächer individuell gestaltet werden. Der Abend bot zudem eine hervorragende Gelegenheit, koreanische Kultur, Musik und natürlich leckeres Essen zu genießen.



Der Sprachwettbewerb – und ein würdiger Abschluss

Am letzten Tag, dem 07. Juni, stand der „Korean Language Speaking Contest“ im Sprachenzentrum an. Zehn Teilnehmerinnen traten an und hielten ihre Vorträge auf Koreanisch – wirklich beeindruckend! Die Themen waren vielfältig, aber eines hatten alle gemeinsam: Sie bezogen sich auf Südkorea, und alle haben richtig tolle Arbeit abgeliefert.



Zum Abschluss möchten wir ein riesiges Dankeschön an die koreanische Studierendengruppe „Saarhanda“ und besonders an Lee, Myeongju und ihr Team richten. Ihr habt diese Woche zu einem unvergesslichen Erlebnis gemacht!

감사합니다 😊